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　2016ー 2017年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「人類に奉仕するロータリー」
	 	 R . I . 会 長	 ジョン・ジャーム
	 	 地区ガバナー	 上 　山　昭　治
クラブテーマ	 「関心をもって感動を分かち合おう」	
	 	 クラブ会長	 渡 　辺　丈　樹

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 42 名	 0 名	 5 名	 34 名	 5 名	 87.18％	 1460 回例会修正　欠席 0名・出席率 100％

前回（8/17　1462 回例会）の記録

◆ゲスト 2名 地区拡大推進委員会　藤 井 公 博	様

	 	 東京ワセダR.C.　伊 東 基 樹	様

◆ビジター 1名 東京浅草R.C.　坂　真太郎	様

会長報告＜渡辺会長＞
・歴史のターニングポイントに関する番組は
おもしろいのでよく観ます。太平洋戦争に
ついては南部仏印進駐が歴史学者の間では
一般のようです。昭和17年７月。時の総理
大臣は近衛文麿。彼はその時、ひどい痔
だったそうです。まともな判断ができた

のでしょうか。一国のリーダーの健康状態
は、国のあるいは世界の運命をも左右する
と考えるべきでしょう。現在、あの、ミサ
イルばかり打ち上げている、太ったリー
ダーの健康状態はどうなのでしょうか。彼
が痩せることを祈りましょう。

８/31	 「最近の栄養学について」	 田村順二会員

幹事報告＜岩田幹事＞
・来る９月７日にガバナー公式訪問があり、
11時15分よりクラブ協議会が行われます。
第２回理事役員会で発表者は以下の５名に
決まりましたので、ご報告いたします。
１．田村　クラブ奉仕・会員増強委員長

２．山尾　青少年奉仕・ローターアクト委員長
３．斎藤　社会奉仕委員長
４．大塚　国際奉仕・ロータリー財団・
　　　　　米山奨学委員長
５．中村　クラブ活性化特別委員長

委員会報告
＜会計　浜中委員長＞
・年会費		150,000円　　米山積立		18,000円

　

まだ未納の方は、入金をお願い致します。



ニコニコボックス
＜東京ワセダR.C.　藤井公博様＞
・本日は、８月が会員増強・拡大月間の為、
2580地区増強委員としての卓話をさせて頂
きます。何卒宜しくお願いいたします。

＜東京浅草R.C.　坂 真太郎様＞
・「第43回	能と狂言の鑑賞会」のご案内を
させて頂きます。皆様のご来場をお待ち致
しております。

＜渡辺会長、岩田幹事＞
・藤井様、本日はありがとうございます。卓
話、楽しみにしています。

＜渡辺、山尾、斎藤、園部、矢野、馬場＞
・過日、社会奉仕委員会の会合では渡辺会長、
山尾青少年奉仕委員長も御出席頂き、たの
しい時を過ごせました。ありがとうござい
ました。残金をニコニコします。

＜天笠、長沼、宮崎、渡辺、浅野、髙木、古谷、
後上、吉沼、岩田、浜中、上原、山尾、原田、
宮村、小林（博）、大塚、加藤、河村、伊石、立野、
笹生、太田、永井、斎藤、岩戸、小林（雅）、馬場、
上野、園部、矢野、中村、内田＞

・高橋さん入会おめでとうございます。大歓
迎です‼

＜岩田＞
・太田さん、長沼さん、先日は東武藤ヶ丘カン
トリークラブで、レッスン付きでラウンドして
頂き、ありがとうございました。スコアはとも
かく益 ゴ々ルフが好きになりました。

＜馬場＞
・先日の「気仙沼を食す会」には大勢様のご
参加、ありがとうございました。

＜宮崎、山尾＞
・熊本地震復興支援をお願いします！

卓話

地区拡大推進委員会　　　　　

　藤　井　公　博　様　

「『会員増強・新クラブ結成推進月間』にちなんで」

＜今週担当　後上　清＞

■やめていく動機
1新入生─卒業証書がもらえない。
2新入社員─収入がなくなる。
3ロータリー─新規会員がやめて

も、何の損失もないように見える

■ロータリアンは会員増強に余りに
も努力不足か？

　　答え─否（努力している）

■では、何故、会員は減るのか？
1何十年も同じ場所で釣り糸を垂

れている。
2ザルで水をすくっている。

■女性
社会進出著しい。
しかし、会員は少ない。

■かべをつくらせるな。

■早く役につけろ、しかも大役。




